

Le cardinal Merry del Val, les prélats et hauts fonctionnaires de la cour et plusieurs privilégiés ont été invités à ce concert. Parmi ces derniers se trouvait le Père Desjardins, religieux français.

Le *quatuor* parisien est formé par MM. Bazelaire, Puyans, Arconet et Bilewski, tous premiers prix du Conservatoire de Paris.

Ces artistes ont exécuté avec un art merveilleux le *trio* de Mendelsohn et une des plus belles sonates de Beethoven, des œuvres de Bach, de Sgambati, etc.

Le Saint-Père a remis à chacun des artistes une médaille d'or à son effigie.

— Les pèlerins belges au Vatican. — A la réception collective des pèlerins belges dans la salle Clémentine du palais apostolique, le primat de Belgique, S. Em. le cardinal Goossens, archevêque de Malines, présentant l'adresse, en termes d'une rare élévation, a rappelé le dévouement des catholiques belges au Saint-Siège, et en a montré un nouveau témoignage dans l'empressement qu'ils ont mis à répondre au désir du Pape, en s'associant à l'œuvre de la préservation de la foi, à Rome, par le don d'une église qui sera en même temps le monument de leur amour pour Marie-Immaculée. Il a exprimé le vœu de voir l'église dédiée à l'Immaculée-Conception et au saint belge, Jean Berchmans.

Son Eminence a terminé par une splendide profession de foi catholique et d'attachement au Saint-Siège.

Dans sa réponse, Pie X loue le dévouement des catholiques belges à la religion et à la Chaire de Rome. Après